

Bestellschein / Purchase order form

Ich bestelle verbindlich die folgenden Programm-Lizenzen /

I hereby place a binding order for the following program licenses

- | | | |
|--------------------------|---|-------------|
| <input type="checkbox"/> | Programm EWS V5.6 (Grundversion) / Program EWS V5.6 (basic version) | Fr. 1'500.- |
| <input type="checkbox"/> | Programm EWS V5.6 (Vollversion) / Program EWS V5.6 (full version) | Fr. 3'500.- |
| <input type="checkbox"/> | Programm EWS V5.6 (Pro-Version) / Program EWS V5.6 (professional version) | Fr. 4'500.- |
| <input type="checkbox"/> | Wir haben bereits eine Lizenz lautend auf
und bestellen dazu eine Zusatzlizenz zum reduzierten Preis von 50% | |
| | We already have a license for
and order an additional license at a reduced price of 50% | 50% |

Schulen erhalten für den nicht kommerziellen Gebrauch einen Rabatt von 50%.

Die Programme können nur aus dem Internet von <https://www.hetag.ch> heruntergeladen werden. Es findet keine physische Auslieferung statt. Der Erwerb einer Programm-Lizenz berechtigt zur Installation des Programms EWS auf einem Einzelplatz-Rechner des Kunden. In der Schweiz und dem Fürstentum Liechtenstein wird die MwSt. zusätzlich verrechnet. Für alle übrigen Länder erfolgt die Verrechnung der Mehrwertsteuer nach dem Prinzip des „Reverse Charge System“.

Schools receive a 50% discount for non-commercial use.

The programs can only be downloaded from the Internet at <https://www.hetag.ch>. There is no physical delivery. The purchase of a program license entitles the customer to install the EWS program on a single-user computer. In Switzerland and the Principality of Liechtenstein, VAT is charged additionally. For all other countries, VAT is charged in accordance with the reverse charge system.

Rechnungsanschrift / Invoice address:	Firma / Company:
	Name / Name :
	Adresse / Address:
	PLZ, Ort / Zip code, city:
	Land / Country:
	UST-ID / VAT ID:

Firma / Datum / Unterschrift

Company / Date / Signature: